
 

 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
2e réunion régulière 

2012-2013 

 
Procès-verbal de la 2e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 

francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 11 septembre 2012 au Centre 
d’Apprentissage du Haut-Madawaska de Clair, Nouveau-Brunswick, à compter de 19h30. 

 

Présences : 
 
Conseillères et conseillers : Richard Landry, sous-district  1 

Anne Chouinard, sous-district 2 
 Francine Cyr, sous-district 3 
Anne-Marie Paradis, sous-district 4 
Rino Perron, sous-district 5 
Line Côté-Page, sous-district 7 
Martine Michaud, sous-district 8 

 
Directeur général :     Bertrand Beaulieu 
Adjointe de direction :     Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques :  Louise Bourgoin 
 
Absences : Steeve Savoie, sous-district 6 

Audrée Bélanger-St-Pierre, élève conseillère 
 

  
 
1. Mot de bienvenue  

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres et aux personnes présentes. 

 

2. Agenda automatique 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2012-09-01 : 

Monsieur Rino Perron propose l’adoption de l’ordre du jour. Madame Anne Chouinard appuie.  

ADOPTÉE. 
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 2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 12 juin 2012  

 

Proposition #2012-09-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 12 juin dernier.    

Madame Anne Chouinard appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.2.1 Suivi au procès-verbal 

   Aucun. 

 

 2.3 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 3 juillet 2012 

 

Proposition #2012-09-03 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 3 juillet dernier.    

Madame Francine Cyr appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.3.1 Suivi au procès-verbal 

   Aucun. 

 

 2.4 Correspondance 

-   Lettre adressée au Ministre Carr concernant la soumission des noms de Mesdames  

Anne Chouinard et Line Côté-Page à titre de candida
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3. Fins 

3.1 Résultats aux évaluations externes 

Monsieur Bertrand Beaulieu présente les résultats aux évaluations externes pour 
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Proposition #2012-09-06 : 

Madame Anne-Marie Paradis propose que le CÉD adopte la liste de projets d’immobilisation telle 

que présentée et qu’elle soit envoyée au MÉDPE.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE 

 

4.5 Entériner les décisions prises le 28 août 2012 (voir document ci-annexé) 

 

Proposition #2012-09-07 : 

Madame Anne-Marie Paradis propose que le CÉD entérine les décisions prises lors de la rencontre 

d’orientation du 28 août dernier.    Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE.  

 

4.6 Horaire des réunions 2012-2013 

  

Date Sous-district École
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  6.1.2 Intimidation 
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7.2 Sujets à l’horizon 

  - Formation des CPAÉ 

- Budget 

- Lettre – 25e anniversaire – Projet Gestion du stress 

   

 

8. Interventions du public 

Monsieur Patrick Long, directeur par intérim de l’école Ernest-Lang et un parent membre du 

CPAÉ de cette école, nous font part qu’ils en étaient à leur première participation à une 

réunion du CÉD et ils ont beaucoup aimé et ont trouvé que c’était très informatif. 

 

9. Levée de la réunion 

 

 

Confirmé à la réunion du :   ____________________9 octobre 2012_________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 
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CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
Rencontre d’orientation – 28 août 2012 

Salle Madawaska - bureau du DSF-NO – Edmundston, NB 

 
Présences : 
 
Conseillères et conseillers : Richard Landry, sous-district  1 

Anne Chouinard, sous-district 2 
 Francine Cyr, sous-district 3 
Anne-Marie Paradis, sous-district 4 
Rino Perron, sous-district 5 
Steeve Savoie, sous-district 6 
Line Côté-Page, sous-district 7 
Martine Michaud, sous-district 8 
Audrée Bélanger-St-Pierre, élève conseillère 

 
Directeur général :     Bertrand Beaulieu 
Adjointe de direction :     Denise Laplante 
Coordonnatrice des relations stratégiques :  Louise Bourgoin 
Directeur exécutif à l’apprentissage :   Luc Caron 
Directrice des services de soutien à l’apprentissage : Céline Tanguay 
Directeur des services administratifs :   Yvan Guérette 
 
Absences :  
 
Aucune 

  
 
2. 
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6. AGA de la FCÉNB 

Les 5 (cinq) délégué(e)s et substituts à l’AGA de la FCÉNB (12 au 14 octobre 2012 à 

Campbellton sont : 

Monsieur Richard Landry 

Madame Anne-Marie Paradis 

Madame Anne Chouinard 

Madame Martine Michaud 

Madame Francine Cyr 

 

Les substituts sont Monsieur Steeve Savoie, Monsieur Rino Perron et Mademoiselle Audrée 

Bélanger-St-Pierre 

 

7. Nomination – secrétaire du CÉD 

 

Proposition #2012-08-01 

Madame Anne-Marie Paradis propose que Monsieur Bertrand Beaulieu soit nommé secrétaire du 

CÉD-DSF-NO.  Monsieur Richard Landry appuie.  ADOPTÉE. 

 

 


